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問トイレ用に風呂の残り湯をためておく、ペットボトル
の水などを数本保管することの他、水道施設の災害リス
クに対して市民はどのような備えが必要か。
答上下水道局長　災害に起因する断水の対策については、
日頃からの備えが大変重要なことと認識している。給水
袋や給水タンクを備えておくことで、避難所等から自宅
まで水を運ぶことが可能となる。断水の備えについては、
令和５年３月の上下水道局だよりに啓発記事を掲載し周
知している。また、上下水道局のホームページにおいて
も掲載し啓発しているが、今後、給水袋等の備えについ
ても併せて周知していく。
質問災害の水道インフラ対策

災害リスクへの市民の備え
初雁自由政令会 中 原 秀 文
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問川越まつりの財源確保策について、他の都市でのイベ
ント・祭礼状況等を踏まえた上で、具体的事業案はある
のか伺いたい。
答産業観光部長　祇園祭では、有料観覧席の他、名物の
お守り等の物品販売を行っている。また、運営組織が法
人化されているので寄付型のクラウドファンディングが
できたと聞いている。秩父夜祭でも、有料観覧席、ポス
ター、冊子等を販売している。川越まつりも、他市と同
様の取り組みや、過去に実施したふるさと納税の返礼品
として山車曳き等の祭り体験なども考えられるが、それ
以外の手法についても幅広く調査研究していく。
質問文化財保存活用地域計画

川越まつりの財源確保策は
初雁自由政令会 小 林 範 ⼦

2

問プロスポーツとの関わりを発展させる考えがあるか伺
いたい。
答文化スポーツ部長　現時点で、本市を本拠地とするプ
ロスポーツチームはないが、プロスポーツの試合は毎年
開催されている。プロスポーツチームを誘致することは、
応援するチームがあることにより地域住民の誇りとなり、
経済、観光、地域コミュニティー形成への効果や、スポ
ーツに興味を抱き、楽しむきっかけにもなるものと考え
る。誘致には、施設の規格上の問題やスポーツ関係団体
との利用調整の必要性など、多数の課題もあり、効果と
課題の両面から総合的に検討していく。
質問スポーツのありかた

プロスポーツとの関わり
初雁自由政令会 小 島 洋 一
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29名の議員が
一般質問を行いました。

市政に関する
一般質問 質問した議員が選んだ１問を

掲載しています。
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問税収増になるような稼げる事業への投資として、道の
駅など拠点整備を長期計画に盛り込むことへの見解は。
答市長　道の駅の整備については、多額の費用がかかる
ことや、他の民間施設との競合に配慮する必要があると
ともに、広域的な防災機能を担うこととする場合には、
浸水想定区域を避けるなど、設置場所についても十分な
検討が必要である。道の駅については、その機能により、
にぎわいや防災機能などにも有効な施設になり得るもの
と考えられるので、整備に係るさまざまな課題と、費用
対効果も鑑みながら、市の長期計画に盛り込むことも含
め、調査研究していきたい。
質問道の駅

道の駅を市の長期計画へ
初雁自由政令会 小 高 浩 行

4 小１の壁の対策を！
川越志政会 松 本 き み
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問小学校入学と同時に子育てと仕事の両立が難しくなる。
学童保育室での朝や帰りの時間の拡充を検討すべきでは。
答教育長　朝や帰りの保育需要をはじめ、いわゆる小１
の壁への対策については、放課後児童健全育成事業の他、
児童の育成や子どもの居場所づくりなど、子どもや子育
ての支援に関わるさまざまな事業の活用が肝要と考えて
いる。
　今後は、庁内の関係部局と連携し、ニーズの把握や分
析、実施に際しての適切なメニューや実施者の選択、ま
た、そこで働く人の働き方などを含めた持続可能な運営
形態等について、まずは、調査研究していきたい。
質問学童保育の現状


